

Helmholtzschule Frankfurt am Main: Ehemaligenfest am 23. Mai 2025



## 100jähriges Vereinsjubiläum

*1925 – 2025* 

## Verein ehemaliger Helmholtz-Oberrealschüler

Verein ehemaliger Helmholtzschüler e.V.



















1925 war das Jahr der Konferenz von Locarno, die zu Abmachungen über Friedenssicherung und Stabilisierung in Europa führte. Die Räumung der von den Alliierten besetzten Gebiete in Deutschland beginnt. Das Fernsehen gibt es noch lange nicht, den Rundfunk ja, aber dessen Bedeutung war noch gering. Begegnungen durch persönliche Besuche und gesellschaftliche Veranstaltungen waren gefragt.

Der Wunsch, nach der Schulzeit den Zusammenhalt weiter zu pflegen, war so groß geworden, daß sich rund 130 Ehemalige am 30. Juni 1925 zur Vereinsgründung in der Aula der Helmholtzschule trafen. Als Name wurde festgelegt: "Verein ehemaliger Helmholtz-Oberrealschüler".